

Boletín Número 051  
Toluca, México, a 15 de marzo de 2017.

## **ABRE ESPACIOS IEEM PARA ESTUDIO DE LOS PROCESOS ELECTORALES**

- ***Se publican las convocatorias para ingresar a la Maestría en Derecho Electoral y a la Maestría en Administración Electoral 2017-2019.***

El Instituto Electoral del Estado de México publicó en su página electrónica ([www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx)) las convocatorias para ingresar a la novena generación de la Maestría en Derecho Electoral y a la séptima generación de la Maestría en Administración Electoral 2017-2019, que serán impartidas por un claustro docente de alto nivel, en el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, durante cuatro semestres.

Las convocatorias se ubican en la sección de Avisos y Temas de Interés de la página electrónica del IEEM, y en ellas se especifican las bases precisando el objetivo de los estudios, el perfil de ingreso, el perfil de egreso, cupo, inicio de clases, duración de los programas, así como los horarios; también se define el proceso de admisión el cual incluye la etapa de preinscripción, el examen de admisión, la realización de una entrevista, la valoración curricular, publicación de resultados y la inscripción.

Dado que en ambos posgrados se abordan temas de actualidad en materia electoral, se invita al personal del Instituto, a quienes forman parte de las representaciones de los partidos políticos acreditados ante el Consejo General de este Instituto, al personal del servicio público de organismos electorales administrativos y jurisdiccionales del país, y al público interesado en este ámbito.

Quienes estén en disposición de cursar alguno de estos posgrados, podrán realizar su preinscripción, desde la publicación de la presente convocatoria y hasta el lunes 18 de septiembre de 2017, en la Subjefatura Académica del Centro de Formación y Documentación Electoral, en un horario de 9:00 a 17:00 horas, donde llenarán una cédula y presentarán la documentación requerida.

Los posgrados se imparten, debido a que en la actualidad los procesos electorales del Estado de México son cada vez más complejos, por lo que se requiere un espacio para compartir conocimientos y buscar estructurar soluciones en dos grandes campos que implican la organización, desarrollo y vigilancia de los comicios. De igual forma, se pretende contribuir al desarrollo democrático de la entidad y del país.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**